



El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han presentado esta mañana en rueda de prensa, los tradicionales Festivales previos a la Feria y Fiestas de Adra, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino.

Los Festivales constan de tres noches, los días 29 y 30 de agosto y el 5 de septiembre, con el conocido como 'Teatro de Feria', en donde "estamos ante uno de los mejores Festivales previos a la Feria de los últimos años", según ha señalado el alcalde de Adra, Enrique Hernando, que ha destacado "el enorme esfuerzo y trabajo que ha supuesto para la concejalía de Cultura poder organizar unos festivales con tanta calidad y con la presencia de artistas nacionales e internacionales".

Para la edición de este año, gracias a la programación 'Adra, Puerto y Puerta de la Cultura', los Festivales serán el colofón a un intensísimo verano de actividades culturales, de ocio y deportivas, y el punto de partida de la Feria y Fiestas de Adra de ese año.

Así el viernes, día 29 de agosto, a partir de las 10 de la noche, en el Centro Cultural de Adra, acogerá una velada de copla, con la actuación de la Banda de Música de la Asociación Ortiz de Villajos, que acompañarán a los cantantes, Miguel Ángel Palma, Miriam Domínguez y Paco Quintana. Esta actuación tendrá un precio de 10 euros de venta anticipada, 12 en taquilla y 8 para personas con el carnet de pensionista.

El sábado día 30, llegará la edición número 42 del Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra', en el Polideportivo del Colegio San Fernando, a partir de las diez de la noche. El plato fuerte de los Festivales de este año será la actuación del cantaor jerezano, José Mercé. El cantaor estará acompañado a la guitarra por Antonio Higuero y a las palmas por Manuel Pantoja 'El Chicharito de Jerez' y Mercedes García. Además esa misma noche, tendremos la actuación de la artista almeriense, Toñi Fernández, con el 'Niño de la Fragua' a la guitarra y por Antonio Santiago 'El Malara' y David Palomares 'El Fosqui', a las palmas. Para cerrar esta maravillosa noche, llegará el baile de Rocío Bogas, la directora de la Escuela Municipal de Danza, Arte Danza de Adra, que estará acompañada por Adriana Rivas al cante y Ramón Rivera a la Guitarra. Además tengo que agradecer a la Peña Flamenca La Torre por su organización y colaboración para este evento. La entrada para el Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra' será de 10 euros.

Y por último, para cerrar los Festivales previos a la Feria de Adra, un día antes de la inauguración de la misma, el viernes 5 de septiembre, llegará el tradicional 'Teatro de Feria', con la obra 'La Cena de los Idiotas', en el Centro Cultural de Adra, a partir de las 9,30 de la noche. Esta obra cuenta con la actuación de actores y artistas tan importantes y conocidos como Josema Yuste, Félix Álvarez (felisuco) y David Fernández. Estamos ante una obra que lleva varios años rodando por toda España, en los mejores teatros y que llega a Adra para el Teatro de Feria. Los precios para el 'Teatro de Feria' serán de 12 euros de venta anticipada y 15 euros en taquilla.

Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, “hemos querido hacer un Festival de Cante Grande fresco, cercano, para todos los públicos, más comercial y que aúne artistas internacionales, con artistas provinciales y figuras locales. De esta manera vamos a contar con José Mercé, con la artista almeriense Toñi Fernández y, por ejemplo, con Rocío Bogas, la directora de la Escuela Municipal de Danza. Además con el ‘Teatro de Feria’, que lo recuperamos hace 8 años, tenemos una actuación de primer nivel nacional y con una obra que está haciendo gira por España desde hace muchos meses. Hemos realizado una apuesta muy fuerte desde el Ayuntamiento de Adra y la concejalía de Cultura para esta edición de los Festivales previos a la Feria”.